

Das Ahrtal

Geologische Highlights und faszinierende Natur

Wer das Ahrtal besucht, kommt meist wegen des Rotweinwanderweges und seiner vorzüglichen Weine. Diese einzigartige Flusslandschaft bietet aber noch weit mehr.

Neben beeindruckenden geologischen Zeugen der tektonischen Erdgeschichte ist sie Heimat einer fantastischen Flora und Fauna. Auf ihrem Weg zum Rhein durchfließt die Ahr die Dollendorfer und Ahrdorfer Kalkmulde, die nach ihr benannte Ahreifel, wo sie sich förmlich in die Devonischen Faltenstrukturen eingegraben hat, windet sich bei Altenahr durch das Naturkleinod Langfigtal, strömt ab Heimersheim durch das breite Tal der Rheineifel und zeigt im Mündungsbereich ein für eine Flusslandschaft einzigartiges Deltagebiet mit Schwemmfächer.

Walter Müller, Vorstandsmitglied der Deutschen Vulkanologischen Gesellschaft, wird in einem kurzweilig informativen audio-visuellen Vortrag am Freitag, dem 23. März 2018, in Blankenheim Hotel Finkenbergl, Giesental 2, das Ahrtal in seiner faszinierenden Vielfalt von der Quelle bis zum Langfigtal bei Altenahr vorstellen. Bilder aus der Sicht des Rotmilans und dem Blickwinkel des Wanderers bieten vielfältige, nicht alltägliche Eindrücke, Neues und auch Unbekanntes.

Der Vortrag beginnt um 19:30 Uhr und wird ca. 90 Minuten dauern. Der Eifelverein OG Blankenheim lädt herzlich ein und würde sich über reges Interesse freuen.



Luftkurort Blankenheim (Ahr), die Perle der Eifel.
Ahrquelle